



# Fellnasen Stuttgart e.V.

## KASTRATIONSAKTION 2024



fellnasen\_stuttgart



Fellnasen Stuttgart



fellnasenstuttgartev

### Eine Woche voller Einsatz, Mitgefühl und Hoffnung

Vom 17. bis 24. November 2024 waren wir, das Team von Fellnasen Stuttgart e.V., zusammen mit Animal Passion e.V. und den griechischen Tierschützern von Larissa's Stray Volunteers, in Larisa, Griechenland, um Straßentieren zu helfen. Unsere Mission: Möglichst viele Tiere zu kastrieren, um das Leid der Streuner nachhaltig zu verringern. Doch diese Aktion war weit mehr als das – sie war geprägt von intensiver Teamarbeit, emotionalen Momenten und einer großen Dankbarkeit für die Unterstützung, die wir aus unserer Community erfahren durften.



### Ein großer Dank an unsere Unterstützer

Diese Aktion wäre ohne die großartigen Sach- und Geldspenden nicht möglich gewesen, die wir über Spendenaufrufe aus unserer Community erhalten haben. Ihr habt uns mit allem ausgestattet, was wir brauchten – von Futter über Käfige bis hin zu medizinischen Materialien.

Ihr seid der Herzschlag unserer Arbeit. Ein riesiges Dankeschön an euch alle!

### Unsere Arbeit vor Ort: Tag für Tag im Einsatz für die Tiere

Direkt nach unserer Ankunft am 17. November im öffentlichen Shelter von Larisa begannen wir mit dem Auspacken der Spendenpaletten, dem Sortieren der Materialien und dem Einrichten der Arbeitsbereiche. Bereits ab dem ersten Tag arbeiteten die Teams auf Hochtouren. Das Team von Fellnasen Stuttgart e.V. kooperierte eng mit den griechischen Tierschützern von Larissa's Stray Volunteers und weiteren Helfern, um die Tiere einzufangen, zu registrieren und für die Kastrationen vorzubereiten. Bevor ein Tier eingefangen wurde, überprüften wir es mit unseren Chiplesegeräten. War kein Mikrochip vorhanden, durften wir das Tier kastrieren. Jedes Tier wurde gewogen, sein Geschlecht bestimmt und gründlich auf die Kastration vorbereitet. Nach dem Eingriff versorgten wir die Tiere liebevoll und setzten sie anschließend wieder an ihren Fundorten aus. Schwer verletzte oder kranke Tiere brachten wir sofort zur Notfallversorgung zu einem örtlichen Tierarzt. Die Tierärzte, tiermedizinischen Fachangestellten und Zahnärzte von Animal Passion e.V. widmeten sich ganz den Kastrationen. Mit viel Einsatz und Professionalität sorgten sie dafür, dass so viele Tiere wie möglich behandelt werden konnten.

### Ergebnisse, die Hoffnung schenken

Dank unserer Zusammenarbeit konnten wir in einer Woche 133 Tiere kastrieren.

Viele Anwohner brachten die Straßentiere aus ihren Gebieten zu uns ins Shelter, um sie kostenlos kastrieren zu lassen – ein Erfolg unserer Aufklärungsarbeit über die Wichtigkeit der Kastration.

Darüber hinaus konnten wir 11 Tiere nach Deutschland bringen, wo sie die Chance auf ein liebevolles Zuhause erhalten.

## Emotionen, die uns prägen

Diese Woche war eine emotionale Achterbahnfahrt. Wir begegneten Tieren in furchtbarem Zustand – verwundet, hungrig oder voller Angst. Uns wurde immer wieder vor Augen geführt, wie wichtig unsere Arbeit ist. Doch es gab auch Momente des Glücks, wie durch die erfolgreiche Vermittlung von Hunden, die nicht mehr auf der Straße überlebt hätten.



## Gemeinsam verändern wir Leben

Diese Kastrationsaktion hat uns einmal mehr gezeigt, wie viel wir gemeinsam erreichen können. Durch die enge Zusammenarbeit mit den griechischen Tierschützern, das Engagement von Animal Passion e.V. und die unglaubliche Unterstützung unserer Community konnten wir nicht nur 133 Tieren helfen, sondern auch die Grundlage für nachhaltige Veränderungen vor Ort schaffen.

**Ein riesiges Dankeschön an alle, die uns unterstützt haben – eure Hilfe hat diese Mission möglich gemacht!**

Für weitere Infos, Unterstützung oder Fragen:

<https://www.fellnasen-stuttgart.de/unsere-projekte/griechenland/kastrationsaktion-2024/>



**Fellnasen Stuttgart e.V. – Veränderung kannst auch du!**



## Hilfe für unsere Notfälle vor Ort

Auch nach der Kastrationsaktion benötigen viele der geretteten Tiere weiterhin medizinische Versorgung. Die Tierarztkosten sind leider hoch und wir sind auf Spenden angewiesen, um diese Behandlung sicherzustellen. Mit eurer Unterstützung können wir auch weiterhin dafür sorgen, dass jedes Tier die Pflege erhält, die es braucht, um wieder gesund zu werden und eine bessere Zukunft zu haben.



Jede Spende hilft!



Spenden könnt ihr ganz einfach über den QR Code oder unseren PayPal-Link:  
[https://www.paypal.com/donate/?campaign\\_id=WSHDUXY35YCXU](https://www.paypal.com/donate/?campaign_id=WSHDUXY35YCXU)